

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **MARIZKA GRACE RUMAYOMI**
 NISN/ NIS : 0108416550 / 3013
 Nama Sekolah : SD Katolik Bhakti
 Alamat Sekolah : Jl. Ki Hajar Dewantoro

Kelas : IV
 Semester : Gasal
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Marizka Grace Rumayomi, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Marizka Grace Rumayomi, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah . Sangat Baik dalam hal memahami kesetiaan Allah pada janjiNya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup .	90	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	99	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Sangat Baik dalam hal menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. ;"Sangat Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	93	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Mencermati keterhubungan antargagasan yang didapat dari teks lisan, tulis, atau visual(gambar, film). Sangat Baik dalam hal Mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual(gambar, film).	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal Mena informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulis. ;"Sangat Baik dalam hal Mena informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulis.
4	Matematika	83	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi Baik dalam hal menjelaskan berbagai bentuk pecahan (biasa, campuran, desimal, dan persen) dan hubungan di antaranya. Baik dalam hal menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.	95	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. ;"Sangat Baik dalam hal mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi Baik dalam hal menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan. Baik dalam hal membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya.	93	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi . ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	96	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia. . Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. .	85	B	Ananda Marizka Grace Rumayomi Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi . Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi .
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal Mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi. Baik dalam hal Mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada.	97	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi. ;"Sangat Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	80	C	Ananda Marizka Grace Rumayomi Cukup Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Cukup Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional* .	93	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal . ;"Sangat Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* .
---	---	----	---	---	----	---	--

Muatan Lokal

9	Muatan Lokal	92	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis.. Sangat Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks dialog, teks cerita, dan teks drama dengan tatakrama..	100	A	Ananda Marizka Grace Rumayomi ;"Sangat Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern.. ;"Sangat Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern..
---	--------------	----	---	--	-----	---	---

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pr. Penggalang	Mampu menghafal Dasa Darma
2	Dance	Baik dalam menarik serta gerakan tangan yang lemah gemulai

D. Saran - saran

Ananda Marizka lebih aktif dalam mencari informasi untuk mengerjakan tugas, rajin dan suka menolong teman, teruskan berprestasi dan semangat belajar

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	135 cm	-
2	Berat Badan	34 kg	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi


No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	Hari
2	Ijin	Hari
3	Tanpa Keterangan	Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi, 19 Desember 2019
Guru Kelas,


Martha Maria Lukik Wiyantini
NIP. -

Mengetahui
Kepala Sekolah

